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Nombre � Fecha    

PLAN DE MEJORA. Ficha 3
12

RECUERDA

�•  �Se escriben con z final las palabras que tienen el plural en -ces. Por ejemplo:  
eficaz  eficaces.

•  �Se escriben con d final las palabras que tienen el plural en -des. Por ejemplo: 
casualidad  casualidades.

•  �Se escriben con d final las formas del imperativo de la segunda persona de plural.  
Por ejemplo: comprended, oíd, hablad…

1 	 Escribe sustantivos terminados en -z o en -d.

          

2 	 Escribe el singular de estas palabras:

ustedes	   	 perdices	  

huéspedes	   	 tapices 	  

virtudes	   	 hoces	  

3 	 Copia estas órdenes como si se las dieras a varias personas:

Espera un poco.	   �

Ven conmigo.	   �

Abre la puerta.	   �

Mira lo que tengo.	   �

4 	 Escribe dos palabras terminadas en -z y dos terminadas en -d.

�

Palabras terminadas  
en -z y en -d




